

# México perdería su Grado de Inversión

## Rescate de Pemex amenaza con arrastrar las finanzas mexicanas

Ciudad de México.- Luego de la baja en la calificación de Petróleos Mexicanos (Pemex) por parte de Fitch Ratings, los bonos de la petrolera mexicana se encuentran al borde del grado de “basura”, puesto que es la empresa de su ramo más endeudada del mundo y amenaza arrastrar las finanzas mexicanas.

Las primas de deuda del Gobierno mexicano son más altas que las que pagan los mercados emergentes, situados dos niveles debajo de la calificación de México que es de BBB+, así lo confirmó Bloomberg .

Los bonos de Pemex dieron un giro negativo luego de la emisión de la nota de Fitch, esto ocurrió en medio de las expectativas de una rebaja en la calificación crediticia del país.

De acuerdo con un sondeo de Bank of America, el 70 por ciento de los encuestados expuso que esperan que México pierda su grado de inversión durante los “próximos años” debido al rescate de Pemex.

La respuesta de los inversionistas se da frente a la decisión del Presidente Andrés Manuel López Obrador de emitir un paquete de rescate para la empresa que representó una quinta parte de los ingresos nacionales en 2018.

A la petrolera la asfixia una deuda equivalente a los 107 mil millones, acompañada por un retroceso en su producción.

Shamaila Khan, directora de deuda de mercados emergentes de AllianceBernstein, expuso que “hay riesgo de contagio ya que esencialmente solo hay un bolsillo” en México, pues “en la medida en que el apoyo de Pemex se produce a expensas del desempeño fiscal, eso afectará las calificaciones soberanas”.